

# Weißweine



## Weißburgunder DOC <sup>(a)</sup>

CANTINA TERLAN / SÜDTIROL

100% Weißburgunder

*Weich, voll und äußerst harmonisch im Geschmack mit einem ungewöhnlich lang anhaltenden Abgang.*

*The taste is smooth, full and mostly harmonic with an exceptionally long lasting finish.*

Fl. 0,75l € 34,50



## Chardonnay IGT <sup>(a)</sup>

JERMANN / FRIAUL

100% Chardonnay

*Pfirsich und Melonen sind im Bouquet erkennbar. Im Geschmack elegant mit intensiver Frucht.*

*Peach and melon are noticeable in the bouquet. In the taste elegant with an intensive fruit.*

Fl. 0,75l € 52,50



## Sauvignon IGT <sup>(a)</sup>

JERMANN / FRIAUL

100% Sauvignon Blanc

*Aromen von Stachelbeeren und frischem Heu. Sehr delikate im Geschmack und mit fülligem Körper.*

*Aromas of gooseberries and fresh hay. Very delicate in the taste and with a full body.*

Fl. 0,75l € 52,50



## Jermann Were Dreams <sup>(a)</sup>



JERMANN / FRIAUL

97% Chardonnay, 3% andere Rebsorten

*Exotische Aromen reifer Früchte. Im Mund frische und anhaltende Aromen mit edlen Nuancen.*

*The bouquet offers exotic aromas. The taste is fresh with long lasting elegant shades.*

Fl. 0,75l € 139,00

# Weißweine



**Gaja & Rey Chardonnay DOC** <sup>(a)</sup> 

**ANGELO GAIA / PIEMONTE**

100% Chardonnay

*Ausgebaut in alten Barriques, ist dieser Wein ganz besonders, er ist klar und direkt und weniger cremig.*

*Matured in old barrels this wine is very special; less creamy and more clear and direct.*

Fl. 0,75l € 365,00



**Langhe Arneis DOC** <sup>(a)</sup>

**CORDERO DI MONTEZEMOLO / PIEMONTE**

100% Arneis

*Dieser Wein zeichnet sich besonders durch seine außergewöhnlich feine Frucht und den harmonischen Geschmack aus.*

*This wine is particularly distinguished by its extraordinary fine fruit and the typical, harmonious taste.*

Fl. 0,75l € 36,50



**'Etichetta Bianca' Gavi DOCG**  
**del Comune di Gavi** <sup>(a)</sup>

**LA SCOLCA / FRIAUL**

100% Cortese

*Der trockene Geschmack wird durch angenehme Fruchtaromen begleitet.*

*The dry taste is accompanied by pleasing fruit aromas.*

Fl. 0,75l € 38,50



**Gavi dei Gavi® DOCG 'Etichetta Nera'** <sup>(a)</sup>

**LA SCOLCA / FRIAUL** 

100% Cortese

*Er darf als der einzige Gavi überhaupt bezeichnet werden, der Alterungspotential aufweist.*

*It may be called the only Gavi at all which possesses potential of ageing.*

Fl. 0,75l € 65,50

# Weißweine



## **Pietragrande Trentino Bianco DOC** <sup>(a)</sup>

**LUNELLI / TRENTINO**

85% Chardonnay, 15% Sauvignon Blanc

*Er verwöhnt den Gaumen mit einem weichen Geschmack und einem schön mineralischen Finale.*

*The taste is soft with a very nice mineral final.*

Fl. 0,75l € 27,50



## **Cà dei Frati I Frati Lugana DOC** <sup>(a)</sup>

**CÀ DEI FRATI / LOMBARDEI**

100% Trebbiano di Lugana.

*Ein Weißwein mit klarer Identität, der sich mit Noten von Äpfeln, Limetten und Thymian präsentiert.*

*A white wine with clear identity, which presents itself with notes of apples, lime and thyme.*

Fl. 0,75l € 39,50



## **'Masianco' Pinot Grigio e Verduzzo delle Venezie IGT** <sup>(a)</sup>

**MASI / VENETIEN**

75% Pinot Grigio & 25% Verduzzo

*Ein Wein mit frisch-fruchtigen Aromen von Zitrusfrüchten, gepaart mit Noten von Vanille.*

*A wine with fresh-fruity aromas of citrus fruits combined with notes of vanilla.*

Fl. 0,75l € 29,50



## **Villa Antinori Bianco Toscana IGT** <sup>(a)</sup>

**ANTINORI / TOSKANA**

50% Trebbiano und Malvasia, 35% Pinot Bianco und Pinot Grigio, 15% Riesling Renano

*Mit einem blumigen Duft und einem wunderbar ausgewogenen Geschmack.*

*With a bloomy flavour and a terrifically balanced taste.*

Fl. 0,75l € 39,50

# Weißweine



## Vernaccia di San Gimignano DOCG 'Titolato Strozzi' <sup>(a)</sup>

STROZZI / TOSKANA

100% Vernaccia di San Gimignano

*Mit einem intensiven, nachhaltigen Bouquet und einem fruchtigen Geschmack ein toller Weißwein.*

*With an intensive, long lasting bouquet and a fruity and spicy taste – a perfect white wine.*

Fl. 0,75l € 28,50



## Falanghina del Sannio DOC <sup>(a)</sup>

FEUDI DI SAN GREGORIO / KAMPANIEN

100% Falanghina

*Der ausgewogene Geschmack beeindruckt durch Intensität und Frische.*

*The taste is well balanced and impresses with intensity and freshness and a clear finish.*

Fl. 0,75l € 29,50



## Greco di Tufo DOCG <sup>(a)</sup>

FEUDI DI SAN GREGORIO / KAMPANIEN

100% Greco

*Zarter Duft weißer Früchte; reicher und frischer Geschmack, ausgewogene und mineralische Struktur.*

*Tender flavour of white fruits; rich and fresh taste, well balanced and mineral structure.*

Fl. 0,75l € 35,50



## Chiramonte Inzolia Sicilia DOC <sup>(a)</sup>

FIRRIATO / SIZILIEN

100% Ansonica

*Exotische Früchte lässt sein Duft erkennen, klar und frisch ist sein Geschmack.*

*The fragrance offers exotic fruits. The taste is clear and fresh with a fine texture.*

Fl. 0,75l € 29,50

# Weißweine



## *Biowein*

**Tarucco Grillo** <sup>(a)</sup>

**AZIENDA AGRICOLA GERACI / SIZILIEN**  
100% Grillo

*Viel Frucht, etwas Melisse und weisse Blüten, bis ins angenehmen Finale. Ein Wein der immer passt!*

*Much fruit a little bit of balm and white blossoms until the nice final. A wine that always fits!*

Fl. 0,75l € 33,50

# Roséweine



**"Rosa dei Frati" DOC** <sup>(a)</sup>

**CÀ DEI FRATI / LOMBARDEI**

Groppello, Marzemino, Sangiovese, Barbera  
*Am Gaumen herrlich saftig, kraftvoll und frisch. Im Abgang elegante Frucht-Nuancen.*

*The taste is wonderful juicy, powerful and fresh. The finish offers elegant fruit hints.*

Fl. 0,75l € 39,50



**Cipresetto Toscana IGT Rosato** <sup>(a)</sup>

**ANTINORI / TOSKANA**

85% Sangiovese, 15% Canaiolo und andere Rebsorten  
*Sein feiner, eleganter Duft erinnert an Beeren. Am Gaumen ist er weich und wohl schmeckend.*

*Its subtle, elegant fragrance is reminding of berries. On the palate smooth and very delicious.*

Fl. 0,75l € 26,50

# Rotweine



## **Barbera d'Alba DOC** <sup>(a)</sup>

**PRUNOTTO / PIEMONTE**

100% Barbera

*Von lebhafter rubinroter Farbe präsentiert sich der klassische Barbera d'Alba. Ein sehr harmonischer und gefälliger Wein.*

*A classy rubin-red Barbera d'Alba. Very harmonical and pleasing wine.*

Fl. 0,75l € 36,50



## **Gaja Barbaresco DOCG** <sup>(a)</sup>

**ANGELO GAJA / PIEMONTE**

100% Nebbiolo

*Am Gaumen zeigt sich die ganze Fülle und Finesse dieses trockenen, vollen und komplexen Rotweins.*

*On the palate appears the whole opulence and finesse of this dry and complex wine.*

Fl. 0,75l € 439,00



## **Barolo DOCG 'Monfalletto'** <sup>(a)</sup>

**CORDERO DI MONZEMOLO / PIEMONTE**

100% Nebbiolo

*Weich, saftig und blumig im Geschmack, mit wunderschön eingebundenen Tanninen.*

*Smooth, juicy and flowery in the taste, with beautiful integrated tannins.*

Fl. 0,75l € 95,50



## **Valpolicella Ripasso DOC Classico superiore** <sup>(a)</sup>

**BOLLA / VENETIEN**

70% Corvina Veronese, 30% Rondinella

*Mit einem eleganten Bouquet, mit Duftnoten nach reifer Frucht; trocken, vollmundig, anhaltend.*

*With an elegant bouquet, with a flavour of ripe fruit; dry, full-bodied and enduring.*

Fl. 0,75l € 36,50

# Rotweine



## Amarone della Valpolicella DOCG Classico <sup>(a)</sup>

**BOLLA / VENETIEN**

85% Corvina, 15% Rondinella

3 Jahre in Eichenfässern gereift, zeigt er sich am Gaumen wunderbar weich und reintönig.

*Matured for 3 years in oak barrels this Amarone fascinates with a soft and clear palate.*

Fl. 0,75l € 65,50



## Riserva di Costasera Amarone della Valpolicella Classico DOCG Riserva <sup>(a)</sup>

**MASI / VENETIEN**

70% Corvina, 15% Rondinella, 10% Oseleta, 5% Molinara

Aromenfülle von Schwarzkirschen, Brombeeren, und grünem Pfeffer.

*A rich bouquet of black cherries, blackberries and green pepper.*

Fl. 0,75l € 125,50



## Amarone della Valpolicella Classico DOC <sup>(a)</sup>

**ALLEGRIANI / VENETIEN**

80% Corvina, 15% Veronese Rondinella, 5% Oseleta

Konzentrierte Frucht am Gaumen, samtige Tannine runden das Geschmackserlebnis ab.

*Concentrated fruit on the palate round the taste experience.*

Fl. 0,75l € 130,00



## Villa Antinori Rosso Toscana IGT <sup>(a)</sup> ANTINORI / TOSKANA

55% Sangiovese, 25% Cabernet Sauvignon, 15%

Merlot, 5% Syrah

Mit Noten von Beeren und Holz sowie weichem Tannin.

*With notes of berries and wood as well as soft tannin.*

Fl. 0,75l € 46,00

# Rotweine



## Caspagnolo Chianti Colli Senesi DOCG <sup>(a)</sup>

### VILLA POGGIO SALVI / TOSKANA

85% Corvina, 15% Rondinella

*Am Gaumen zeigt er sich wunderbar ausgewogen mit sanften Tanninen und einer guten Struktur.*

*Wonderful well balanced and warm wine. The soft tannin and the perfect structure make it a pleasure.*

Fl. 0,75l € 34,50



## Toscana Rosso Le Volte IGT <sup>(a)</sup>

### TENUTA DELL'ORNELLAIA / TOSKANA

50% Sangiovese, 35% Merlot, 15% Cab. Sauvignon

*Am Gaumen straff und mit einer gefälligen Frucht geht der ausgewogene Wein in ein angemessenes langes Finale.*

*On the palate firm with a pleasing fruit and a very long lasting final.*

Fl. 0,75l € 65,50



## Rosso di Montalcino DOC <sup>(a)</sup>

### ARGIANO / TOSKANA

100% Sangiovese Grosso

*Elegant mit Aromen von roten Beeren, Veilchen und Menthol. Ein edler Wein mit samtigen Tanninen.*

*Elegant with aromas of red berries, violets and menthol. A noble wine with silky tannins.*

Fl. 0,75l € 39,50



## Marchese Antinori Chianti

### Classico DOCG Riserva <sup>(a)</sup>

### TENUTA TIGNANELLO / TOSKANA

90% Sangiovese, 10% Cab. Sauvignon & erg. Rebsorten

*Ein voller Wein, 14 Monate ausgebaut in Barriques, der im Aroma an Kirschen und Veilchen erinnert.*

*A full-bodied and round wine, aged 14 months in barrels. The aroma reminds of cherries and violets.*

Fl. 0,75l € 78,00



# Rotweine



**Tignanello Toscana IGT** <sup>(a)</sup> 

**TENUTA TIGNANELLO / TOSKANA**

80% Sangiovese, 15% Cabernet Sauvignon, 5% Cabernet Franc

*Im Geschmack zeigt er eine optimale Struktur, ist ausgewogen mit einem angenehm langen Nachhall.*

*On the palate it shows a perfect structure, it is well balanced, with an enjoyably long aftertaste.*

Fl. 0,75l € 165,00



**Luce Supertuscan Rosso  
Toscana IGT** <sup>(a)</sup> 

**LUCE DELLA VITE / TOSKANA**

60% Merlot, 40% Sangiovese

*Er reift zwölf Monate in frz. Eichenholz- fässern und wird nach 18 Monaten unfiltriert abgefüllt.*

*This great wine matures 12 months in french oak barrels and after 18 months it is filled unfiltered in bottles.*

Fl. 0,75l € 149,00



**Brunello di Montalcino DOCG** <sup>(a)</sup> 

**ARGIANO / TOSKANA**

100% Sangiovese

*Am Gaumen elegant und ausgewogen. Generös mit samtigen Tanninen.*

*On the palate elegante and well balanced. Generous with velvety tannin.*

Fl. 0,75l € 79,50



**Frescobaldi CastelGiocondo  
Brunello di Montalcino DOCG** <sup>(a)</sup> 

**FRESCOBALDI / TOSKANA**

100% Sangiovese Grosso

*Am Gaumen herrlich saftig, weich und mit geschliffenen Taninnen.*

*On the palate this Brunello presents itself magnificent juicy and soft with smoothed tannin.*

Fl. 0,75l € 98,00

# Rotweine



**Lucente Toscana IGT Rosso** <sup>(a)</sup> 

**LUCE DELLA VITE / TOSKANA**

75% Merlot, 25% Sangiovese

*Die gute Fruchtdichte wird von einer eleganten Struktur und einem festen Tanningerüst getragen.*

*The good concentration of fruits is carried by the elegant structure and a firm tannin-frame.*

Fl. 0,75l € 89,00



**Achelo Cortona DOC Syrah** <sup>(a)</sup> 

**TENUTA LA BRACCESCA / TOSKANA**

100% Syrah

*Er präsentiert er sich mit einem intensiv-fruchtigen Aroma, guter Struktur und einem langen Nachhall.*

*This wine persuades with an intense-fruity fragrance a good structure and a long lasting finish.*

Fl. 0,75l € 36,50



**Primitivo di Manduria Archè DOP** <sup>(a)</sup> 

**LE VIGNE DI SAMMARCO / APULIEN**

100% Primitivo

*Feiner, eleganter Wein mit Aromen von roten Früchten und langem Nachhall.*

*Fine and elegant wine with fragrances of red fruit and a long lasting finish.*

Fl. 0,75l € 58,50

## *Biowein*

**Nero d'Avola "Molino a Vento" IGP** <sup>(a)</sup>

**TENUTE ORESTIADI / SIZILIEN**

100% Nero d'Avola

*Schöne Fruchtnoten von reifen Himbeeren und Wildkirschen, milde Tannine und leichte Kräuternote.*

*Beautiful fruit-fragrances of wild cherries and raspberry together with soft tannin and light herbal hints.*

Fl. 0,75l € 33,50



# Rotweine



## **Solaia Toscana IGT** <sup>(a)</sup>

### **TENUTA TIGNANELLO / TOSKANA**

75% Cab. Sauvignon, 20% Sangiovese, 5% Cab. Franc  
Herausragende Intensität von Fruchtnoten und Aromen. Ein extrem verführerischer Wein.

*An outstanding intensity of aromas of fruit and a surprising freshness. An extremely tempting wine.*

Fl. 0,75l € 580,00



## **Ornellaia Bolgheri Rosso Superiore DOC** <sup>(a)</sup>

### **TENUTA DELL'ORNELLAIA / TOSKANA**

Cab. Sauvignon, Merlot, Cab. Franc, Petit Verdot  
Am Gaumen bemerkenswert konzentriert mit beeindruckender Tanninstruktur. Langes, komplexes Finale.

*On the palate remarkably concentrated with an impressive structure of the tannins.*

Fl. 0,75l € 339,00



## **Sassicaia DOC** <sup>(a)</sup>

### **TENUTA SAN GUIDO / TOSKANA**

85% Cabernet Sauvignon, 15% Cabernet Franc  
Kräftiger Geschmack mit schöner Tiefe und süßlichen, ausgewogenen Tanninen. Voll und dicht am Gaumen.

*A beefy taste with a beautiful depth and sweet, well balanced tannin. Fullbodied and dense on the palate.*

Fl. 0,75l € 385,00



## **Masseto Rosso Toscana IGT** <sup>(a)</sup>

### **TENUTA DELL'ORNELLAIA / TOSKANA** 100% Merlot

In der Fachpresse aus aller Welt mit überschwänglichem Lob bedacht. Samtige Tannine, eine einschmeichelnde Art und ungeheure Persistenz.

*Praised over the top from all over the world. Soft, velvety tannin a cosy kind and an enormous persistence.*

Fl. 0,75l € 1.800,00

# Rotweine



## Montepulciano d'Abruzzo DOC <sup>(a)</sup>

FARNESE VINI / ABRUZZEN

100% Montepulciano

*Kräftige Aromen von wilden Beeren lässt sein intensiv-fruchtiges und nachhaltiges Bouquet erkennen.*

*Lusty aromas of wild berries in the intensive-fruity and lasting bouquet.*

Fl. 0,75l € 26,50



## 'Neprica' Rosso Puglia IGT <sup>(a)</sup>

TORMARESCA / APULIEN

40% Negroamaro, 30% Primitivo & 30% Cabernet  
*Besticht durch ein intensiv- fruchtiges Bouquet, und einen sanften, delikaten Geschmack.*

*Shows an intensely fruity bouquet, a gentle, delicate taste and well integrated tannins.*

Fl. 0,75l € 29,50



## Primitivo di Manduria DOC <sup>(a)</sup>

FEUDI DI SAN GREGORIO / APULIEN

100% Primitivo

*Klaren Aromen nach Kirschen und süßen Gewürzen. Im Geschmack zeigt er sich weich und mineralisch.*

*This Primitivo presents itself with clear flavours of cherries and sweet spices. The taste is soft with mineral appeals.*

Fl. 0,75l € 28,50



## Chiaramonte Rosso Sicilia IGT <sup>(a)</sup>

FIRRIATO / SIZILIEN

100% Nero d'Avola

*Ausgeprägte Duftnoten nach Beeren und Gewürzen. Faszinierende Balance zwischen Säure und Tannin.*

*Distinctive fragrances of red berries and spices. Fascinating balance between acidity and tannin.*

Fl. 0,75l € 32,50

# Internationale Weine



## "VO" Riesling Qualitätswein feinherb <sup>(a)</sup> VON OTHEGRAVEN / MOSEL

100% Riesling

*Klar und feinsaftig; animierende Kernobst- sowie ein Hauch Zitrusfrucht und Mineralität.*

*Juicy with stimulant pomaceous fruit a hint of citron and herbal-condimental mineralogy*

Fl. 0,75l € 35,50



## Spätburgunder QbA trocken <sup>(a)</sup>

JEAN STODDEN / AHR

100% Spätburgunder

*Sehr fest am Gaumen; samtige Tannine, komplex und tief; würziges Finale mit Kirschen und Schokolade.*

*Very firm on the palate, soft tannin complex with a very condimental final with cherries and chocolate.*

Fl. 0,75l € 45,00



## Petit Chablis Dame Nature <sup>(a)</sup>

LA CHABLISIENNE / FRANKREICH

100% Chardonnay

*Am Gaumen sehr frisch mit lebhafter Säure, Zitrusfrüchte im Finale mineralisch mit feiner Bitternote.*

*Very fresh with lively acid and a fine hint of citrus on the palate. The final is minerally with a light bitter taste.*

Fl. 0,75l € 44,50



## La Clape Grand Terroir <sup>(a)</sup>

GÉRARD BERTRAND / FRANKREICH

Carignan, Syrah, Mourvèdre

*Am Gaumen kraftvoll, vollmundig, sehr saftig, aromatisch, mit schöner Balance.*

*The taste is very powerful, full-bodied, very juicy and aromatic with a very nice balance.*

Fl. 0,75l € 39,50

# Le Bollicine



## Prosecco DOC Live Brune S Spumante <sup>(a)</sup>

CANTINE MASCHIO / VENETIEN

100% Prosecco

*Intensives Bouquet von Früchten mit Pfirsich und Apfel-Aromen. Ein sehr erfrischender Prosecco.*

*Intensive bouquet of fruit with peach and apple flavor. A full-bodied but very refreshing Prosecco.*

Gl 0,1l € 6,50

Fl. 0,75l € 36,50



## Ferrari Perlé <sup>(a)</sup>

FERRARI / TRENTINO

100% Chardonnay

*Intensives Bouquet von Äpfeln, Feldblumen und Hefe, am Gaumen klar, harmonisch, geschmeidig.*

*Intensive bouquet of apples, field flowers and yeast, clear on the palate, harmonic, smooth.*

Fl. 0,75l € 78,50



## Ferrari Maximum Rosé <sup>(a)</sup>

FERRARI / TRENTINO

60% Blauburgunder, 40% Chardonnay

*Im Mund trocken, elegant mit mildem, langen Abgang und einer Ahnung von süßen Mandeln und Moos.*

*Dry and elegant in the mouth with a mild, long finish and hints of sweet almonds and moos.*

Fl. 0,75l € 62,50

# Champagner



## Moët & Chandon Brut Impérial <sup>(a)</sup>

MOËT & CHANDON / CHAMPAGNE

Pinot Noir, Chardonnay, Pinot Meunier

*Delikates Aroma von gemischten frischen Früchten gepaart mit Brioche-Nuancen.*

*Delicate aroma of mixed fruits together with hints of brioche.*

Fl. 0,75l € 98,00



## Champagner R de Ruinart <sup>(a)</sup>

RUINART / CHAMPAGNE

40% Chardonnay, 60% Pinot Noir

*Am Gaumen ein äusserst erfrischender Geschmack mit knackige Aromen, feinperlig und ausgewogen.*

*On the palate this champagne offers a very fresh taste, crisp flavours lively and racy and well balanced.*

Fl. 0,75l € 112,00



## Dom Pérignon Vintage <sup>(a)</sup>

DOM PERIGNON / CHAMPAGNE

Chardonnay, Pinot Noir, Pinot Meunier

*Fruchtige, spritzige, florale und nicht zuletzt cremige Aromen offenbart der Jahrgangschampagner.*

*Fruity crisp floral and creamy flavors offers this vintage champagne.*

Fl. 0,75l € 369,00



## Moët & Chandon Ice Impérial <sup>(a)</sup>

MOËT & CHANDON / CHAMPAGNE

20% Chardonnay, 20% Pinot Meunier, 60% Pinot Noir  
*Aromen von frischen Früchten mit der Süsse von Karamell. Serviert im Glas auf Eis mit einer Orangen- zeste und und Minze.*

*Flavours of fresh fruit with the sweetness of caramell. Served on ice in a glas with an orangezest and mint.*

Fl. 0,75l € 139,50

# Champagner



## Champagner Louis Roederer Cristal Brut <sup>(a)</sup>

LOUIS ROEDERER / CHAMPAGNE

*Pinot Noir, Chardonnay*

*Subtile und klare ausdrucksvolle Aromen sind eingebunden in einer seidigen Struktur mit perfektem Einklang.*

*Subtle and clear expressively aromas are integrated in a silky structure and a perfect harmony.*

Fl. 0,75l € 390,00



## Moët & Chandon Rosé Imperial <sup>(a)</sup>

MOËT & CHANDON / CHAMPAGNE

*Pinot Noir, Chardonnay, Pinot Meunier*

*Intensive Beerenfrucht und elegante Reife bestimmen seinen geschmeidigen, verführerischen Geschmack.*

*Intensive berry and elegant maturity determine the smooth seductive taste.*

Fl. 0,75l € 130,00



## Champagner Ruinart Rosé <sup>(a)</sup>

RUINART / CHAMPAGNE

*45% Chardonnay, 55% Pinot Noir*

*Am Gaumen harmonisch, fein, weich mit runden Noten von Sauerkirschen und etwas Pampelmuse.*

*On the palate harmonical soft and fine with round hints of cherries and a little bit pummelo.*

Fl. 0,75l € 130,00